



Wie viel bzw. wenig ein Atemschutztrupp in einem verrauchten Raum eigentlich sieht, konnte die Kinderfeuerwehr in ihrer Gruppenstunde am 24.03.2021 erfahren. Zuerst wurden die Kinder ohne technische Hilfsmittel in den verrauchten Raum geschickt und mussten anschließend auf einem Plan ihre Erkenntnisse einzeichnen.

Danach wurde der Raum mit einer Wärmebildkamera erkundet und noch ein paar Gegenstände entdeckt. Zum Abschluss durfte noch jedes Kind sein Osternest mit der Wärmebildkamera suchen – hierfür wurden die Ostereier zuerst im warmen Wasser erwärmt um sie auf der Wärmebildkamera sichtbar zu machen.

{gallery}/2021/Kinder/WBK{/gallery}